



Für die Kamera des Kuriers lachten sie noch, nach der Begegnung war die erste Jugendmannschaft von Rot-Weiß Borbeck eher unzufrieden. (hinten:) Rüdiger Twiehaus, Stephan Rehn, Nils Wieacker, Andre Hinz, (vorn:) Lena Strunz, Laura Strunz, Nicole Sytek, nicht im Bild: Sören Pargen.

Fotos: Winkler

Badmintonnachwuchs erreicht Unentschieden

Rot-Weiß Borbeck: Jugendteam jetzt Tabellenletzter

Auf dem letzten Platz findet sich die erste Jugendmannschaft des BC RW Borbeck wieder, nachdem sie in der Bezirksklasse gegen BV Emsdetten II mit 3:5 verloren hat.

Besser gemacht hat es die zweite Mannschaft des Badminton-Nachwuchses. Sie erreichte ein 4:4 Unentschieden in der Kreisklasse gegen den Tabellendritten TVE Burgaltendorf und sicherte sich damit den fünften Tabellenrang. Nadine Menn siegt im Dameneinzel und im Doppel mit Jasmin Schmitz. Die zwei weiteren Punkte holten die Borbecker in den Herreneinzeln: Michael Kick und Marius Tazki setzten sich knapp gegen ihre Kontrahenten durch.

Ein 4:4 Unentschieden erkämpften auch die Schüler in der Kreisklasse gegen den 1. BV Mülheim S2. Maßgeblich trugen



Auch Stephan Rehn konnte nicht verhindern, dass die Badminton-Jugend auf den letzten Tabellenplatz abrutscht.

die Mädchen zu dem Erfolg bei. Linda Wieacker konnte deutliche Erfolge im Einzel und im Mixed feiern. Knapper war es im Mädchendoppel. Charlotte Rullich und Sina Hoven mussten über drei Sätze gehen, be-

vor sie den Siegpunkt erzielten. Stefan Flötgen komplettierte schließlich die vier Punkte mit seinem Sieg im ersten Jungeneinzel. Damit nimmt die Schülermannschaft den fünften Tabellenrang ein.